

Ayam Geprek Arosu Cabang Alahan Panjang Hadir Memanjakan Selera

Fernando Yudistira - PADANG.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 26, 2021 - 09:26



SOLOK-Ayam Geprek Arosu kini kembali hadir di Alahan Panjang dengan cita rasa yang khas dan mengugah selera penikmatnya.

Ayam geprek arosu di Alahan panjang merupakan cabang keempat yang beralamat di Kecamatan Lembah Gumati Nagari Alahan Panjang sebelah kantor cabang BRI Alahan Panjang. Grand Opening ayam geprek arosu dihadiri oleh beberapa orang tokoh masyarakat Kabupaten Solok diantaranya Camat Lembah

Gumanti Zulbakti, Pimpinan Pondok Pesantren Jabal Rahmah Tengku Yulidurahman Addahakil, Haji Ad Dt. Malintang Sati, Buya Hafnizon Wakil Ketua BPN Nagari Alahan Panjang dan beberapa orang santri dari Pondok Pesantren Jabal Rahmah, Rabu (25/8/21).

Acara grand opening tersebut diawali dengan sabutan dari pimpinan ayam geprek arosu Muhammad Zaki, kemudian langsung dibuka oleh Camat Lembah Gumanti dan dilanjutkan dengan shalawat dan do'a yang dipimpin oleh Tengku Abduraham Adhakhil.

Camat Lembah Gumanti Zulbakti juga mendorong berkembangnya UMKM di Kecamatan Lembah Gumanti saat launching ayam geprek arasu.

Saat bincang-bincang Dengan pimpinan ayam geprek arosu Muhammad Zaki mengatakan, " ayam geprek arasu cabang alahan panjang memiliki menu spesial yaitu Dengan meluncurkan varian baru yaitu varian seafood yang sebelumnya belum ada," ujarnya.

"Kami juga menyediakan berbagai minuman yang digemari oleh semua kalangan khususnya anak muda seperti kopi arabika dan ekspreso serta varian minuman lainnya," lanjut Muhammad Zaki.

Saat grand opening ayam geprek arosu begitu banyak pembeli yang bertadatangan sehingga mereka harus antri untuk mendapatkan ayam geprek kesukaannya.

Saat penulis wawancara dengan salah Satu pengunjung Jerzi JP mengatakan, " Ayam geprek arosu ayam geprek ini rasanya sudah sangat familiar dan enak sehingga membuat saya ketagihan untuk makan," ujar jerzy JP.

Muhammad Zaki juga mengucapkan terima kasih atas kiriman Karangan bunga dari Bapak Busra Usman Hakim Agung RI, Pak Ben Tanur CEO Kabar Polisi Media Group, Prof. Ganefri Rektor UNP, Ibu Siti Zakiah Sekretaris PKK Sumbar, Bapak Doni Samulo Pj. Sekda Solok Selatan, Bapak Riri Tyson Kabag Pemerintah dan Otonomi daerah Solok Selatan serta Keluarga Besar PWI Solok Selatan, Bank Nagari Alahan Panjang, Group Salingka Solok, dan Polsek Lembah Gumanti, Ibrahim Ponsel, serta sahabat-sahabat dan kerabat yang telah mensupport kegiatan ini. (Nofri)